

Über heimische Fluren

Vereinsausflug der Sängerrunde führte zur Bildreis-Kapelle

Inkofen. (eb) Mit einem gemeinsamen Fußmarsch ab Pfakofen machte sich die Sängerrunde Inkofen kürzlich auf zu ihrem Vereinsausflug. Dabei führte der Weg zur Bildreis-Kapelle an 14 Kreuzweg-Stationen vorbei. Die spätsommerliche Witterung ermöglichte eine beeindruckende Fernsicht über die Fluren und vom Listl-Kreuz aus konnten sieben Kirchtürme bestimmt werden.

Es war der dritte offizielle Besuch der Waldkapelle, in deren Mitte eine Gnadenmadonna thront. Bereits 1992 gestaltete der Männerchor die damalige Einweihungszeremonie



Die Bildreis-Kapelle war das Ziel der Sängerrunde Inkofen. Foto: Ernestine Bäumel

durch Weihbischof Karl Flügel. In den 2000er Jahren lud der Gesangsverein zu einer feierlichen Wald-

weihnacht ein. Dieses Mal verehrten die Sangesbrüder mit ihren Liedern die Jungfrau Maria. Beim Vortrag

des mehrstimmigen „Greisinger Ave Maria“ hielten zahlreiche Radfahrer und Spaziergänger inne, um dem Gesang in der freien Natur zu lauschen. Davon inspiriert, stimmten alle Anwesenden gemeinsam in das Traditionslied „Segne du Maria“ ein.

Im Anschluss ließen sich die Sänger mit ihren Familien zur Brotzeit am schattigen Waldrand nieder. In geselliger Runde lebten zahlreiche Ereignisse erneut auf, die das Vereinsgeschehen prägten. Mit einem entspannten Rückmarsch nach Pfakofen fand der Ausflug seinen Ausklang.